

Communiqué de presse

RETOUR À LA NORMALE DANS LES CLSC DE LA BASSE-CÔTE-NORD

Baie-Comeau, le 8 octobre 2021 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord avise la population que tous les services sont de nouveau offerts dans les CLSC de la Basse-Côte-Nord depuis cette semaine. Le service de garde est aussi rétabli partout.

Au cours des dernières semaines, l'offre de service avait dû être réduite dans certains CLSC de la Basse-Côte-Nord en raison d'un manque de personnel infirmier.

Le CISSS de la Côte-Nord remercie son personnel pour son dévouement ainsi que la population pour sa collaboration et sa compréhension.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 342268